

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 2 1



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Cetak
Media Online	Radar Solo

Wilayah: Kabupaten Klaten

Rehab Jalur Evakuasi Merapi Rp27 M

<https://radarsolo.jawapos.com/read/2021/03/22/248869/rehab-jalur-evakuasi-merapi-rp-27-m>

KLATEN - Kerusakan jalur evakuasi akibat dilewati truk galian C dengan beban berlebih menjadi perhatian khusus. Alokasi anggaran Rp 27 miliar dari bantuan keuangan provinsi telah disiapkan untuk memperbaiki.

Ruas Jalan Surowono-Tegalmulyo, Kecamatan Kemalang, akan menjadi prioritas pertama. Nilai kontrak perbaikan jalan ini Rp 11 miliar. Selain itu di ruas Surowono-Jatirajeg, Kecamatan Karangnongko. Alokasi anggaran Rp 16 miliar. Tetapi saat ini Pemkab masih menunggu proses evaluasi dari proposal yang diajukan sebelumnya ke pemprov.

Peningkatan jalan juga akan dilaksanakan di ruas Trucuk-Sajen, Kecamatan Trucuk. Anggaran bersumber dari dana alokasi khusus (DAK) 2021 Rp 10 miliar. Dalam waktu dekat ruas jalan itu akan segera diaspal.

"Sedangkan untuk pemeliharaan jalan dianggarkan dari APBD Klaten Rp 14,5 miliar. Lokasinya sudah kami ajukan izin dan ditetapkan melalui surat keputusan (SK) bupati," jelas Kepala Bidang (Kabid) Bina Marga Dinas Pekerjaan Umum-Penataan Ruang (DPU-PR) Klaten, Suryanto, Minggu (21/30).

Suryanto menjelaskan, lokasi ruas jalan di Klaten yang hendak diperbaiki dalam rangka pemeliharaan cukup banyak. Nanti akan dilakukan survei, pendataan dan perhitungan yang diwujudkan dalam dokumen lelang. Setelah itu baru dilaksanakan pemeliharaan oleh penyedia jasa pemenang lelang.

Selain itu dia juga menyiapkan petugas yang siap untuk melakukan perbaikan jalan kabupaten. Apabila ada laporan masuk dari masyarakat terkait kerusakan jalan akan segera ditindaklanjuti. Jika memungkinkan ditangani secara darurat maka langsung diperbaiki dengan material pasir dan batu yang telah disiapkan.

"Untuk pelaksanaan pemeliharaan jalan di sejumlah ruas akan kami laksanakan setelah musim penghujan selesai. Jika kami lakukan saat ini kondisinya kurang cocok karena keberadaan sinar matahari belum optimal. Menjadikan ruas jalan yang kita tambal tidak akan merekat dengan sempurna," ucapnya.

Terkait jalur evakuasi yang kondisinya masih rusak akan diperbaiki dengan mengoptimalkan anggaran pemeliharaan. Mengingat tahun ini fokus perbaikan jalur evakuasi dilakukan sepanjang Tegalmulyo hingga Jatirajeg. Sedangkan ruas jalan di Desa Sidorejo dan Balerante yang selama ini juga menjadi jalur evakuasi akan menggunakan anggaran pemeliharaan.

Ketua RT 16, Dusun Ngemplak, Desa Sidorejo, Kecamatan Kemalang, Jenarto mengharapkan, Pemkab segera melakukan peningkatan jalan di desanya terutama ruas Deles Indah-Kaliwuluh yang selama ini juga menjadi jalur evakuasi. Baik dilaksanakan dengan betonisasi maupun pengaspalan yang kuat saat dilintasi truk galian C.

"Saya harap segera dibangun sehingga akses apa pun bisa jalan. Baik akses ekonomi dan wisata juga jalan. Mengingat selama ini ketika kita hendak menjual hasil tani ke pasar juga melintasi jalan kabupaten tersebut," ujarnya. (ren/bun)